

R. E. C.

RADIO

ENCRUCIJADA

CUBA

EMISORA COMERCIAL

C. M. H. E. 1090 KCLS.

ENCRUCIJADA.- L.V.CUBA

Encrucijada, octubre 27 de 1948.

Sr. Kermit Geary.
R.F.D. # 2.
Walnutport.
Pensylvania.E.U.A.

Muy distinguido señor:-

Ante todo mil perdones por la demora advertida por Vd. en darle contestación a su muy atenta carta de fecha 17 del actual y a la cual me es muy grato el rereírme.

Le demora se debio a que tenemos pensado ponerle un transformador de 1600 Wolt., pues nuestra Planta está trabajando en la ctualidad con uno de 800 Wolt, con dos Bombillos de 810 en salida.

El Equipo Transmisor es de 250 Wuas en Antena, y la noche que fué observada por Vd. estamos realizando una prueba oficial excijida por la Dirección de Radio de Cuba, para comprobar la frecuencia.

Nuestro Equipo Transmisor ha sido construido por un joven cubano que cuenta solamente 21 años, hijo del que tiene el altísimo honor de escribirle, y del acual me permito gustosamente remitirle una foto para que la nonserve en su poder como una prueba de afecto y estimación.

El reporte de la comprobación realizada por Vd. y que se encuentra perfecto, ha sido con orgullo remitida al Sr. Director de Radio de Cuba, a fin de que sirva como una prueba mas de la perfección de nuestro Equipo, significandole que la expresada prueba de su reportaje ha sido remitido con caracter devolutivo, ya que deseamos conservar en nuestro archivo como una reliquia su magnifico reporte.

Tan pronto tengamos listo el nuevo transformador, le avisaremos con 5 dias de antelación para que el dia de la prueba Vd. se sirva reportarnos la misma tal como lo ha verificado en esta pportunidad, para estar seguros de que se encuentra perfecto.

Confio en que tan pronto esta llegue a su poder se sirva acusarme recibo, para conocer que la misma se encuentra en sus manos, ya que tenemos gran interes en que estas noticias nuestras lleguen hasta Vd.

Gracias mil por la gentileza de su reportaje, y sin otro particular por el momento quedo de Vd. muy atentamente y s.s.s.

Guillermo Díaz Cañón
Guillermo Díaz Cañón.
Director C.M.H.E.